

RRL34 Ulrich Scheinhardt

Tagesordnungspunkt: 5.2. Wahl der Ratsreserveliste Plätze 1-50

Foto



Angaben

Alter: 55

Geschlecht: m

Stadtbezirksgruppe: 7

**Politik-
Schwerpunkte:** Wohnen, Stadtentwicklung, Verkehr

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich hiermit um einen Platz auf der Ratsliste.

Welche Themen bewegen mich, und was möchte ich bewegen?

Stadtentwicklung: Düsseldorf muss in der Lage sein über die Stadtgestaltung gemeinwohlorientiert zu entscheiden und nicht zum Spielball von Investoren werden (Stichworte Glasmacherviertel und Grand Central). Das zentrale Thema ist daher aus meiner Sicht die Bodenfrage. Düsseldorf sollte sich erprobter Werkzeuge (siehe Ulm, Tübingen etc.) bedienen um eine Bodenbevorratung zu betreiben.

Wohnen: Düsseldorf muss bezahl- und bewohnbar bleiben. Dafür bedarf es größerer Anstrengungen im kommunalen Wohnungsbau. Städtischen oder genossenschaftlichen Projekten muss der Vorrang gegenüber privatwirtschaftlichen oder geförderten gegeben werden. Die vorbildliche Wiener Wohnungsbaupolitik hat bereits eine über hundertjährige Geschichte. Wann beginnt Düsseldorf seine Wohnungsbaugeschichte?

Verkehr: Düsseldorf will eine Weltstadt und beispielgebend sein. Dann passt es nicht, dass wir im Thema Verkehr immer noch im Denken und Planen des vergangenen Jahrhunderts verhaftet sind. Düsseldorf muss sich mit Städten wie Kopenhagen messen (wollen). Es braucht eine entschiedeneren Verkehrswende und nicht viele kleine Pilotprojekte und Testläufe.

Über mich

Kind des Ruhrgebiets, aufgewachsen in Bochum, studiert und gelebt in Dortmund.

Seit 2013 Düsseldorfer, seit 2017 Gerresheimer.

Ich bin Vater von zwei (weitgehend) erwachsenen Söhnen und lebe mit meiner Frau in Gerresheim.

Ich bin Architekt und angestellt bei einer Landesbehörde.

Seit 2018 bin ich Mitglied der Grünen. Ausschlaggebend für den Beitritt war für mich, als ewigem grünen Wähler, der politische Rechtsruck in Deutschland und Europa und der Wunsch, dem auch zwischen den Wahltagen etwas entgegen setzen zu können. Ich habe eine familiäre, kommunalpolitische Vorprägung, wenn auch in einer anderen Farbe. Ich weiss aber was ein Infostand ist und wie man plakatiert.

Ich bin Mitglied im Verein "Wohnen mit Kindern".

Ich freue mich, dass die Stadtbezirksgruppe 7 mich für den Wahlkreis 29 als Direktkandidat nominiert hat und ich auf Platz 4 der BV-Liste im Stadtbezirk kandidieren kann. Für die Ratsliste bewerbe ich mich ab Platz 25.

Herzliche Grüße

euer Uli